
き ず な

代 表 質 問
議会事務局

処 理 欄

令和４年２月１４日１０時４０分 受付

質 問 順 位 第 ２ 番

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿

武豊町議会議員 鈴木 一也

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て
令和４年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います)

１．宇宙関連事

業で、まちおこ

しを

【趣旨説明】

先日の「はやぶさ２」帰還カプセル展示㏌たけとよの見学に行き、

前回の「はやぶさ」に引き続き、とてもすごい偉業をしたことに感銘

を受けました。

現在、「はやぶさ２」は１１年後、直径わずか３０ｍの小惑星に

タッチダウンするため飛んでいるそうです。となると、この「はやぶ

さ」に関連するイベントなどは当分できないのかと思い、実行委員の

方に話を伺ってきました。JAXA の事業は、これからも目白押しで、

次は火星探査も検討しているとの事でした。しかし、予算の関係で、

今後は隔年の事業と考えているとの事でした。

武豊町には、「はやぶさ」「はやぶさ２」の実物大の武豊モデルや

「はやぶさ」の開発に関わった企業もあり、宇宙関連事業のイベント

をするにふさわしいまちと思います。そして、子どもたちにも大きな

夢と希望がもてる、こんな事業を毎年継続していくことは、武豊町の

知名度を上げ、まちおこしの一環にもなると思い、以下質問します。

【質問事項】

① これまで１０年近く行ってきた「はやぶさ」事業がもたらす、

本町への影響をどう評価していますか。

② 「はやぶさ」をご縁として、実行委員会が JAXA や関連企業と協

力して行ってきたこのようなイベントを本町への観光事業として

取り込みを図るべきと考えますが、どう思いますか。

③ 「はやぶさ」関連事業は、武豊町のまちおこしの起爆剤になると

思うがどう考えますか。


